



Kontakt

Sabine Görgen

Holzbacher Straße 1

55469 Simmern

Tel. 06761 81-1201

Fax 06761 81-1210

sabine.goergen@kreuznacherdiakonie.de

Pressemitteilung

13. August 2015

Helpen – Aber richtig!

Freude über bestandenes Examen an der Krankenpflegeschule der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie

Allen Grund zum Feiern gab es aktuell an der Krankenpflegeschule der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie. Acht Absolventinnen und zwei Absolventen des Oberkurses legten nach dreijähriger Ausbildung erfolgreich ihr Examen vor dem staatlichen Prüfungsausschuss der Landesregierung Mainz ab.

2.300 Stunden theoretischer Unterricht in der Pflegeausbildung und 2.500 Stunden Praxis auf den Stationen des Simmerner Krankenhauses und bei den kooperierenden Unternehmen im Gesundheitswesen liegen hinter den frisch examinierten Gesundheits- und Krankenpfleger/-innen.

Mit den glücklichen neuen Pflegefachkräften freuen sich neben Heinrich Keienburg, Leiter der Krankenpflegeschule, das gesamte Ausbildungsteam sowie der Prüfungsausschuss über die ausgezeichnete Leistung.



Stolz auf ihr Diplom sind Samira Gewehr, Andreas Hönes, Katja Isenhöfer, Aline Kemmer, Elena Krass, Peter Krebs, Jeanette Mryka, Annika ,Schmölz, Anika Schüler und Selly Selzer. Zudem legte Christin Lauer erfolgreich die Prüfung zur Krankenpflegehelferin ab.

Ein frisch gebackener Gesundheits- und Krankenpfleger wird seinen beruflichen Weg in der Hunsrück Klinik fortsetzen und eine neue Pflegefachkraft wechselt ins Diakonie Krankenhaus nach Bad Kreuznach.

Die Geschäftsführung sowie die Pflegedirektion freuen sich über die Weiterbeschäftigung des Nachwuchses.

Seit 40 Jahren bildet die Schule für Gesundheits- und Krankenpflege an der Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie Pflegefachkräfte aus. Mit insgesamt 60 Schulplätzen wird nicht nur der hauseigene Bedarf gedeckt, sondern auch die Versorgung anderer Einrichtungen mit hoch qualifiziertem Pflegepersonal gesichert.

Die Hunsrück Klinik kreuznacher diakonie gehört zur Stiftung kreuznacher diakonie. Die Stiftung ist Träger von Krankenhäusern, Hospizen, Senioren-, Wohnungslosen-, Kinder-, Jugend- und Familienhilfen sowie Wohnungen und Werkstätten für Menschen mit körperlichen und geistigen Behinderungen sowie psychischen Erkrankungen. Sie unterhält Bildungsstätten für Berufe im Sozial- und Gesundheitswesen. Die Stiftung beschäftigt rund 5.400 Mitarbeitende und ist der größte Träger diakonisch-sozialer Angebote innerhalb der Evangelischen Kirche im Rheinland.